

Sacerdote uruguayo ganó Premio Internacional “Economía y Sociedad”

El Pbro. Arturo Bellocq es profesor del Departamento de Teología Moral de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz.

09/03/2015

El sacerdote uruguayo, Arturo Bellocq, fue recientemente galardonado con el Premio

Internacional "Economía y Sociedad", promovido por la Fundación vaticana Centesimus Annus – Pro Pontífice, en la categoría de jóvenes investigadores en la Doctrina Social de la Iglesia.

El Pbro. Bellocq es profesor del Departamento de Teología Moral de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz . En 2012, el sacerdote publicó para las ediciones Edicep-Edusc, el estudio *La doctrina social de la Iglesia. Qué es y Qué no es*, lo que le valió el reconocimiento de la Fundación. El sacerdote de la Prelatura del Opus Dei es egresado de la Facultad de Ciencias Empresariales y Economía de la Universidad de Montevideo.

Ver noticia en Noticeu.

Noticeu - iglesiacatolica.org.uy/
noticeu, 05.03.2015

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/sacerdote-
uruguayo-gano-premio-internacional-
economia-y-sociedad/](https://opusdei.org/es-uy/article/sacerdote-uruguayo-gano-premio-internacional-economia-y-sociedad/) (19/01/2026)